

Frühsommer- Meningoenzephalitis (FSME)

Drei weitere Landkreise in Sachsen als Risikogebiet eingestuft

Neben dem Vogtlandkreis, der seit 2015 durch das Robert Koch-Institut als FSME-Risikogebiet eingestuft wird, wurden nun auch die Landkreise Bautzen und Zwickau sowie der Erzgebirgskreis in die Liste aufgenommen. Nähere Informationen

dazu finden Sie auf der Seite der Sächsischen Landesärztekammer unter Ärzte → Informationen → Impfen → FSME.

Dr. med. Patricia Klein
Ärztliche Geschäftsführerin